

# ZONE

## Empat Lembaga Lakukan Survei, Maesyal - Intan Teratas

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.ZONE.CO.ID](http://TANGERANG.ZONE.CO.ID)

Aug 21, 2024 - 17:47



TANGERANG - Empat lembaga survei diantaranya Lembaga Survei Indonesia (LSI), Indikator Politik Indonesia, Survei Pandawa Research dan Survey Arus

Survey Indonesia (ASI), keluarkan realis hasil survei hasil Pilkada Kabupaten Tangerang 2024. Pasangan, Maesyal-Intan teratas diantara pasangan Mad Romli-Irvansyah, dan Zulkarnain-Leru.

Dosen Fisip Universitas Muhammadiyah Tangerang (UMT), Memed Chumaidi mengatakan, bahwa lembaga survei LSI melaporkan pasangan Maesyal-Intan memperoleh pada simulasi 11 nama hingga head to head, dua kandidat nampak paling menonjol dan konsisten. Dalam, head to head atau perorangan, Maesyal Rasyid berada di urutan teratas, sementara Mad Romli berada di urutan ke dua.

"Di simulasi head to head, Moch. Maesyal Rasyid 40.6 persen, Mad Romli 37.5 persen. Ini menunjukkan, popularitas Maesyal Rasyid lebih tinggi dibanding kandidat lainnya, " kata Memed Chumaidi kepada awak media, Rabu 21-8-2024

Lanjut Memed, survei dari Indikator Politik Indonesia menunjukkan bahwa Maesyal Rasyid memperoleh sebutan terbanyak dari masyarakat. Dalam simulasi Top Of Mind, Moch. Maesyal Rasyid tetap unggul dengan persentase 22,3 persen, diikuti oleh Mad Romli dengan 13,6 persen, sementara nama-nama lainnya memiliki persentase lebih rendah.

"Sebanyak 53,9 persen responden belum membuat keputusan, " katanya.

Pandawa Research menunjukkan bahwa Mochamad Maesyal Rasyid berada di posisi teratas dengan dukungan sebesar 33,4 persen, dan pendukung kuat (strong supporters) sebesar 21,0 persen, serta tingkat pengenalan sebesar 66,1 persen. Mad Romli (Haji Ombi) berada di posisi kedua dengan dukungan sebesar 24,3 persen, memiliki pendukung kuat sebesar 11,7 persen, dan tingkat pengenalan sebesar 76,4 persen.

Survei Arus Survey Indonesia (ASI) menyatakan terkait elektabilitas 2 Nama Calon Bupati Tangerang, H. Moch Maesyal Rasyid 42,2 persen menduduki di urutan pertama, disusul Mad Romli 33,2 persen. Sementara yang tidak tahu/tidak jawab 24,7 persen.

"Maesyal Rasyid selalu unggul dari empat lembaga survei ini. Tentunya, dukungan yang massive serta rajin membangun komunikasi dan konsolidasi kepada rakyat adalah kunci kemenangan kandidat di event kontestasi, " katanya.  
(HD)